

No aceptarán trato para salvar a Moro

Roma, abril 16. (Latin-Reuters). El Partido Demócrata Cristiano gobernante reiteró hoy que no aceptará ningún trato para salvar al ex primer ministro Aldo Moro, a quien sus secuestradores habrían condenado a muerte.

Según un comunicado de las "Brigadas Rojas", que tienen a Moro, presidente de la democracia cristiana, cautivo desde el 16 de marzo, el destacado político fue juzgado en la "cárcel del pueblo" donde se halla y sentenciado a morir.

Pero el anuncio de los extremistas de iz-

Indigna a partidos políticos "condena de muerte" de Moro

Roma, abril 16. (DPA). Todos los partidos políticos de Italia de la derecha, del centro y de la izquierda, repudiaron hoy unánimemente la "condena a muerte" impuesta al jefe del partido democristiano italiano Aldo Moro, por las "Brigadas Rojas", que lo mantienen secuestrado desde hace un mes. La "condena a muerte" fue notificada ayer por las "Brigadas Rojas" en un comunicado entregado a varios diarios, y a los cuatro policías de la escolta de Moro.

El diario democristiano "Il Po-

mana en que asesinaron al chofe

45 muertos y numerosos heridos en el peor accidente en Italia

Bologna, Italia, abril 16. (Latin-Reuters). Investigadores especializados se esforzaban hoy por determinar de qué manera un tren expreso se estrelló contra un convoy descarrilado de pasajeros, en la línea férrea de mayor tráfico en Italia, provocando la muerte de 45 personas y heridas a un centenar, en el más luctuoso desastre ferroviario desde hace 10 años. El colmado expreso Venecia-Roma chocó contra el tren Lecco-Milán que se dirigía al norte, a más de 100 kilómetros por hora en medio de una lluvia torrencial y sus cuatro vagones delanteros rodaron por un eleva-

do terraplén, yendo a caer sobre un tramo de la autopista "Autos-trada del Sole".

Algunos investigadores manifestaron que la locomotora del tren

— Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PEOR ACCIDENTE FERROVIARIO. Bologna, Italia, abril 16. (AP). Dos de los vagones del ferrocarril que cayeron a una zanja después de un choque que causó 40 muertos (arriba). Las cuadrillas de rescate buscan víctimas dentro de un vagón, después del choque frontal de dos trenes de pasajeros (abajo).

quiera no especificó cuándo se produciría el ajusticiamiento de Moro.

Giovanni Galloni, subsecretario general del Partido Demócrata Cristiano, declaró hoy: "Hemos acordado que debemos intentar la liberación de Moro por todos los medios posibles, pero sin salirnos de los límites del orden constitucional del país".

Formuló su declaración luego de una acalorada discusión realizada en sesión de emergencia de los dirigentes demócratas cristianos, convocada para considerar la pena de muerte impuesta por los terroristas a Moro,

— Pasa a la página 34 —

Bloque de hielo cae del cielo en Francia

Cambrai, (Francia) (DPA). Un bloque de hielo, de unos 20 kilos de peso, cayó a pocos metros de un grupo de niños que practican deporte cerca de la localidad de Cambrai, al norte de Francia. Ninguno de los niños resultó herido en el curioso fenómeno que ocurrió con cielo despejado y sol radiante.

A principios del pasado mes de marzo había "llovido" en la misma zona un bloque de hielo de 25 kilos de peso.

Los expertos no se explican el fenómeno ya que no se conocen granizos de tal tamaño ni tales formaciones de hielo en aviones.



EN COMPETENCIA. Badminton. Inglaterra, abril 16. (AP). La princesa Ana, aguarda su turno para participar en una competencia ecuestre. Quedó en 7º lugar.

Israelí que dirigió ataque de Entebbe retirase de ejército

Jerusalén (Latin Reuters). El hombre que dirigió el ataque israelí contra el aeropuerto ucraniano de Entebbe, el teniente general Mordchai Gur, se retiró hoy del ejército.

Gur, general de paracaidistas, de 47 años, estuvo 30 años en el ejército, los últimos cuatro como jefe del estado mayor israelí.

En ese puesto el de máxima

— Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPTIMISTA. Isla Contadora, Panamá, abril 16 (AP). El jefe del gobierno panameño, Omar Torrijos, se muestra optimista sobre la ratificación del Tratado del Canal, por el Senado norteamericano.

Torrijos espera votación del Senado confiando en justicia

Isla Contadora, Panamá, abril 16. (AP). El general Omar Torrijos, jefe de gobierno de Panamá, dijo hoy que aguarda la votación del Senado norteamericano sobre el Tratado del Canal de Panamá en calma y "confiado en el espíritu justiciero" del pueblo de los Estados Unidos. "Aguardaremos con optimismo hasta las 18:00 del martes porque sigo teniendo fe en la palabra del presidente (Jimmy Carter)", dijo el mandatario panameño en una conferencia de prensa efectuada aquí con un grupo de corresponsales extranjeros.

"(Carter) me dijo: Torrijos, no se preocupe. Este país no tiene vocación de intervención en otros países, y eso ha estado en mi mente todos estos días", expresó

— Pasa a la página 29 —

Israelíes en aniversario del alzamiento del Getto Varsovia

Varsovia, abril 16. (DPA). (Por primera vez desde hace un decenio, una delegación oficial israelí tomará parte este año en la conmemoración del alzamiento del getto de Varsovia, que se inició el 19 de abril de 1943 y fue aplastado a sangre y fuego, al cabo de un mes de desesperada resistencia de la población judía contra las tropas de ocupación alemanas durante la Segunda Guerra Mundial.

En la delegación israelí figura el presidente del Consejo Mundial Judío, Najum Goldman, así como el director del Instituto Yad Vashem de Jerusalén, Yitzjak Arad, quien el martes próximo entregará sendas medallas de su instituto, en ceremonia a celebrarse en Varsovia, a 22 personas que durante las sangrientas persecuciones ayudaron a los ju-

— Pasa a la página 29 —

URSS considera inútil la postergación de Bomba N.

Moscú, abril 16. (AP). La Unión Soviética dijo hoy que la decisión norteamericana de postergar la producción y el emplazamiento de la bomba de neutrón será una "carta de triunfo" inútil en las negociaciones sobre armas. "Está perfectamente claro que la bomba de neutrón no es tema de las discusiones en curso entre la Unión Soviética y Estados Unidos", dice Yuli Yakovlev en un comentario en "Pravda", tres días antes de la llegada del secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance.

El presidente norteamericano Jimmy Carter exhortó a la Unión

— Pasa a la página 29 —